

Herr Gleß stellte die Verwaltungsvorlage kurz vor.

Herr Köhler, Herr Pätzold, Frau Feld-Wielpütz und Herr Schütze teilten mit, dass diese von ihren Fraktionen begrüßt werde.

Frau Feld-Wielpütz fragte nach der weiteren Vorgehensweise.

Herr Gleß führte aus, zunächst gehe es darum, in weiteren Arbeitsgruppentreffen Konzeptionen zu erarbeiten. Es werde dazu eine regelmäßige Berichterstattung im Ausschuss geben. Sobald man über konkrete Maßnahmen sowie die Stellung eines Förderantrages rede, werde der Ausschuss eingebunden.

Herr Schütze fragte, ob es schon einen groben Zeitplan dafür gebe, wann man mit ersten Ergebnissen rechnen könne.

Dies verneinten Herr Kasper und Herr Pätzold.